

～改革とチャレンジ～



恩方中だより

八王子市立恩方中学校

令和7年4月17日発行

第1号

校長 植田 恭正

ホームページ <http://hachioji-school.ed.jp/ongtj/>

令和7年度の始まり

恩方中学校の桜も入学式当日の満開から葉桜となり、ヒヨドリや鶯の囀りが心地よく感じる時間が流れています。新入生の元気な声に励まされる4月の上旬です。

今年度は4月9日の午前中に第79回入学式を挙行了しました。新入生43名・2年生73名・3年生76名 全校生徒192名6学級・教職員33名で恩方中学校の令和7年度が始まりました。保護者の皆様お子様の入学並びに進級、誠におめでとうございます。

始業式・入学式での学年の代表生徒と新入生代表の生徒からは「苦手なことにも積極的に挑戦したい」「勉強をがんばり、自分の可能性を広げていきたい」「新しい出会いを大切に、切磋琢磨しながら成長したい」と自分達の言葉で伝えてくれました。大変立派なこの言葉は生徒や教職員の心に届き、今年度の恩方中学校の一つの指針となるものと実感しました。今年度も全校生徒が健やかに成長できるよう教職員一丸となって支援・指導してまいります。

4月14日の全校朝礼校長講話では、入学式の式辞内容を含めて「1095日ある中学校生活は将来を見据えて大切に過ごすこと」「授業を大切にし、話をしっかりと聴くこと」「自分や他人を大切にすること」の話をしました。卒業後の大人になるために必要なことであることも伝えました。

先週は「自転車点検」「きまり集会」「クラス写真」「新入生歓迎会」と全校が集まる機会がありました。しっかりと取り組むことができていました。昨年度から取り組んでいる朝の黙想や朝読書も静かな環境で実施ができています。大変良いスタートを切ることができ、嬉しく思います。

今年度は、5月14日からの北海道修学旅行（苫小牧市立勇払中学校訪問）の実施に当たり、行事の実施日が昨年度と異なっております。実施内容も生徒の実態に合わせ精査しました。次年度の創立80周年に向け教育活動の基盤づくりを進めてまいります。

新たな取組として地域行事への協力・学習用品の精選・行事のスリム化・外部人材の招聘・体験活動の推進を進めてまいります。合わせて獣害対策・いじめ防止対策・安全指導の徹底も継続して実施いたします。

保護者の皆様・地域の方々の御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。